

INDONESIA SATU

Sambut Sumpah Pemuda UPZ An Nur Louching Majlis Pengajian Rejasari

Narsono Son - REJASARI.INDONESIASATU.ID

Oct 27, 2024 - 23:49



Sambut Sumpah Pemuda UPZ An Nur Louching Majlis Pengajian Rejasari

REJASARI - Unit Pengumpul Zakat (UPZ) Mushola An Nur Kelurahan Rejasari, Kec Purwokerto Barat, Kab Banyumas, Jawa Tengah, Resmi Louching Majlis Pengajian Jamaah bahagia dengan SMS, bertempat di Mushola An Nur, pada Minggu sore (27/10/2024).

Kegiatan dilaksanakan Pengurus UPZ An Nur bersama Takmir Mushola An Nur, semangat bersama Muzaki, Munfiq, Mustahik dan warga setempat untuk menyambut Peringati Hari Sumpah Pemuda pada tahun ini dengan menghadirkan Abah KH. Qodir, yang juga menjadi salah satu wakil ketua Baznas Kabupaten Banyumas.



Ketua UPZ An Nur Asmah Asiyah, dalam sambutan resmi pembukaan melaunching Majlis pengajian, menyampaikan Bismillah Alhamdulillah kita bisa bersama-sama melaunching dan hadir langsung di Majlis, InSyaaAllah yang kita yakini majlis ini adalah majlis yang mulia, majlis yang penuh dengan keberkahan silaturrahi, dan kuga banyak keberkahan ilmu yang bermanfaat untuk mengarungi kehidupan yang bahagia, selamat dunia akhirat bersama Kasih sayang Ridho Allah SWT, Aamiin.

"Semua yang hadir, pasti hamba-hamba Pilihan Allah SWT dan digerakan hati, pikiran dan langkah kakinya oleh Allah SWT dan menjadi pilihan-NYA, untuk hadir di Mushola An Nur," Ungkapnya.

Selanjutnya Penasehat dan Pembina UPZ An Nur Ust Daryanto, kepada awak media menyampaikan, bahwa kegiatan ini dapat menjadi wadah semua generasi, khususnya Muzaki, Munfiq, Mustahik dan warga setempat untuk saling mengenal dan bersilaturrahi.

"Ini merupakan sebuah langkah besar untuk merawat silaturrahi, tak kenal maka tak sayang, guyub rukun, dan bangkitkan jiwa nasionalisme generasi penerus yang ada dilingkungan kita," Jelasnya.

Dikesempatan itu, Abah KH. Qodir menyampaikan materi pengajian seputar, bagaimana membuat orang yang akan hadir dan pulanginya itu bisa Senang, bahagia, juga bisa berbagi dengan anggota keluarganya.

"Dengan semangat Sumpah Pemuda, maka kita semua yang hadir juga para pemuda dan pemudi, dan ada juga yang pernah muda, kita semua akan menjadi penerus cita-cita kemerdekaan dan mengisi kemerdekaan," tuturnya.

Selanjutnya, Abah KH Qodir, menambahkan bahwa UPZ An Nur Rejasari, telah menjadi leader kreatifitas syiar dan dakwahnya, dalam menyambut Peringatan Sumpah Pemuda, merintis lahirnya Majelis Silaturahmi internal dan eksternal (Muzaki, Munfiq, Mustahik dan warga setempat.

"Lengkapi dengan terus menghadirkan Ulama bergantian, untuk mengisi pengajian dengan materi-materi yang dapat membuat jamaah Senang Bahagia, dengan amaliah rutin Jamaah mau SMS (Syukur Menerima dan Sabar)," Imbuhnya.

Hadir dalam Pengajian, Pengurus UPZ An Nur, Takmir Mushola An Nur, Tokoh Masyarakat dan Masyarakat setempat, Muzaki, Munfiq, Mustahil dan undangan lainnya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)